

PENGEMBANGAN POTENSI EKONOMI KREATIF MASYARAKAT LOKAL BERBASIS BUMDES UNTUK MEWUJUDKAN SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS DI KALURAHAN SIDOMOYO, GODEAN, SLEMAN

Oleh: Marita Ahdiyana, Kurnia Nur Fitriana, Titis Dewi Anggalini

ABSTRAK

Walaupun merupakan daerah agraris, tetapi Kalurahan Sidomoyo memiliki banyak industri kecil yang potensial dikembangkan. Berdirinya BUMDes di Kalurahan Sidomoyo diharapkan dapat mengembangkan wilayah industri kecil sebagai bagian dari pengembangan ekonomi berbasis potensi lokal. Namun demikian pada implementasinya BUMDes belum bisa mengembangkan potensi ekonomi yang dimiliki Kalurahan. Hal ini memerlukan strategi khusus melalui pengembangan potensi ekonomi kreatif masyarakat lokal berbasis BUMDes untuk mewujudkan sustainable development goals. Pelaksanaan kegiatan PKM ini memiliki tujuan umum untuk: (1) memberikan penguatan untuk mengembangkan kapasitas BUMDes sebagai *social enterprise* dalam peningkatan potensi ekonomi kreatif Desa Sidomoyo, (2) menganalisis kebutuhan dan dinamika permasalahan dalam pengembangan BUMDes Sidomoyo Makmur, dan (3) menghasilkan luaran PKM dan pemecahan masalah bagaimana mengembangkan potensi ekonomi kreatif masyarakat lokal berbasis BUMDes untuk mewujudkan *Sustainable Development Goals*. Khalayak sasaran dari kegiatan pengabdian pada masyarakat ini adalah Lurah Sidomoyo, Pengelola BUMDes Sidomoyo Makmur, Kaur Kesejahteraan Pemerintah Kalurahan Sidomoyo, mitra kerjasama usaha UMKM BUMDes Sidomoyo, dan penggiat perekonomian desa dengan target peserta sebanyak 35 orang. Kegiatan PKM dilaksanakan dengan metode workshop pelatihan terpadu dan pendampingan intensif melalui Pelatihan tatap muka/secara luring, *Focus Group Discussion* (FGD) secara luring, Pelatihan Terpadu secara luring dan daring, Pendampingan Intensif secara luring dan daring, serta Monitoring dan Evaluasi keberlanjutan program. Kegiatan pengabdian masyarakat ini direncanakan dilaksanakan sebanyak 2 pertemuan tatap muka dan minimal 3 pertemuan pendampingan sebagai keberlanjutan pelaksanaan kegiatan dengan jumlah total jam pelaksanaan kegiatan adalah 40 jam pertemuan. Kegiatan PKM Pengembangan Wilayah ini diharapkan mampu menghasilkan luaran yaitu: (1) artikel publikasi ke jurnal pengabdian masyarakat Inotek, (2) HKI, (3) Perjanjian kerja sama / IA dan MoA, (4) Prototype Website dan Video Potensi Desa Sidomoyo; (5) Laporan PKM; (6) Materi pelatihan dan dokumentasi.

Kata Kunci: *Potensi ekonomi, BUMDes, masyarakat lokal, Sustainable Development Goals*